

Amplía Venezuela convenios para asistencia humanitaria



Caracas, 17 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó que el gobierno continúa las gestiones para la llegada de asistencia técnica humanitaria.

En un acto a propósito del aniversario 16 de la Misión Barrio Adentro argumentó que la nación sudamericana recibe ayuda luego de los convenios establecidos con Cuba, China, Rusia e Irán por las vías formales.

Detalló que el Ejecutivo bolivariano ya estableció acuerdos firmes de ayuda humanitaria para la adquisición de fármacos y material médico que arribarán al país de manera organizada, cumpliendo todos los protocolos internacionales y la seguridad previa.

La llegada de la asistencia técnica a Venezuela ocurrió después de que el primer mandatario ratificara a una delegación del Comité Internacional de la Cruz Roja la disposición de establecer mecanismos de cooperación conjuntos. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba